

参加当時:東京外国語大学国際社会学部 4回生

・ボリビアで行かせた特技:物事をはっきり言えること、料理

参加動機

大学の専攻語であったスペイン語を学ぶと同時に、南米の現地の人と深く関われるようなインターンはないかと調べたところ発見したのがこのインターンでした。またボリビアの豊かな自然、日本とはかなり異なる文化を体験してみたいとも思いました。日本語教育はまったくの素人で不安もありましたが、とにかく飛び込んで自分の力を試してみたいと思いました。

感想

正直、思い悩むことの多かった6か月間で、特にやり遂げたことというのは自分の中で得られなかったです。ただ、日本語クラスで少しずつ自分のやりたいように教えることができたり、自分ひとりで授業をしたりして、最後の2か月はボリビアに来た意味を感じることができました。また、授業外でも友達を作ったり、折り紙ピアスを作って販売したりと日本語教育以外の活動をすることでいるんな角度でボリビアを感じられてよかったなと思います。

よしさんの印象

第一印象は寡黙な方の一言でした。最後まで、よしさんは多くを語らない方だなと思いましたが、私にとってはありがたかったです。<u>インターン生が好きなことを好きなようにできる環境を整えてくださったり、必要な時にはアドバイスをくださったりとボリビア生活を支えてくださって感謝の気持ち</u>でいっぱいです。

ボリビアにきてよかったこと

良くも悪くもボリビアでは異文化体験ができました。正直、私にとってボリビアはカオスな国です。 でもそのカオスさを目の当たりにして、改めて自分の偏った価値判断、将来設計などについて考えることができたと思います。今、日本に戻ってきて、ボリビアの人たちの「今を楽しむ」という考えは素晴らしいなと感じています。

なんでもコメントお願いしますパート

ボリビアはカオスな国ですが、人々の優しさ、愛情、家族を大切に思う気持ちは日本人の見習うべきことなのかなと思います。日本の真裏で、日本語を教えるという貴重な体験はこれからの私の人生において必ず糧になるのではないかと思います。

Proyecto YOSI S.A Add. Via Israel entrada de corredor sur, Ed. TerraSOL piso 26, Ciudad de Panama, Panamá

Mail: yoshi@yosip.org Phone: +519 73241121

FB ProjectoYOSI:https://www.facebook.com/projectoyosi Website: http://www.yosip.org